

Ausdruck für: Thomas Schmid - 7. Jahrgang • 724/2012 - www.info4you.co.at

Hansjörg Mayr (r.) und Thomas A. Schmid, Vertriebs- und Marketingdirektor von Hyundai

Per Click zum mobilen Kick 2012-03-29

Dr. Kurt Holzbauer

Die Hyundai Import GmbH geht einen neuen Weg.

Dabei handelt es sich um eine Erweiterung der Vertriebskanäle. Konkret kann in Zukunft ein Neuwagen auch online bestellt werden. Das erste Modell, das im Internet gekauft werden kann, ist der i10 Click. Dabei soll aber nicht der Handel umgangen werden. Laut Hansjörg Mayr, Geschäftsführer der Hyundai Import GmbH, werden die Fahrzeuge bei dem Händler ausgeliefert, der vom Kunden bei der Onlinebestellung ausgewählt wurde und der dadurch auch eine Provision erhält. Der i10 wird dabei ab 6.499 € oder 64,99 €/Monat

dargeboten. Ein Leasing über die Bankhaus Denzel AG ist möglich. Anfangs wollte sich Hansjörg Mayr, Geschäftsführer der Hyundai Import GmbH, über Verkaufszahlen nicht festlegen und sprach von einigen hundert Stück, legte sich in Folge dann aber mit rd. 500 Einheiten in diesem Jahr fest.

www.hyundai-shop.at

© info4you - Druckdatum: 30.03.2012

Seite drucken | Fenster schließen